

Jamaica acusó a Uruguay, Paraguay y Chile de violar los derechos humanos

El canciller jamaicano, Percival Patterson, criticó en la Asamblea de la OEA a este organismo por no abordar la cuestión de Belice.— Estados Unidos dijo que la existencia del terrorismo no debe ser excusa para violar tales derechos

DEFENSA DEL PRINCIPIO DE NO INTERVENCIÓN

De su lado, el canciller argentino Oscar Montes exhortó hoy a la comunidad continental a que se observe estrictamente el principio de no intervención, para evitar que bajo el pretexto de presuntas violaciones de los derechos humanos algunos gobiernos se entrometan en los asuntos internos de otras naciones.

"El respeto irrestricto de ese principio... nos obliga a rechazar enérgicamente la actitud de aquellos miembros de la comunidad continental que se arrojan prerrogativas sobre problemas ajenos", declaró Montes.

"Aún más —agregó—, pretenden prevalerse de las organizaciones internacionales, incluida ésta, para instrumentar posiciones destinadas al exclusivo consumo de su propia política" interna.

Montes no especificó a gobierno alguno, pero a varios cancilleres no cupo duda de que sus palabras fueron una clara y franca alusión a Estados Unidos.

UNOIMAS | UNO
▷ Ante la asamblea de la OEA

Paraguay, Uruguay y Chile, represores: Jamaica

el continente no exista "una inquietud colectiva para hacerle frente a ese flagelo".

Al fin de su discurso, Montes reiteró que su país respeta "celosamente" el principio de la no intervención de un Estado en los asuntos privados de otro y rechazó "categóricamente" la actitud de aquellos miembros de la comunidad internacional "que se arrojan prerrogativas sobre problemas ajenos".

Posteriormente, en una entrevista televisada que se transmitió a su país, Montes insistió en que "no se violan los derechos humanos en Argentina" y reiteró la invitación hecha por el gobierno de Videla para que una comisión especial de la OEA visite su país para hacer investigaciones acerca de algunos desaparecidos.

NO INTERVENCIÓN, PIDE ARGENTINA

El canciller argentino, Oscar Montes, pidió la palabra a continuación para expresar que a su gobierno no le parecen viables algunas de las modalidades de las relaciones internacionales, "dentro de las cuales los países desarrollados ponen el tema del respeto a los derechos humanos como condición para dialogar con los subdesarrollados".

De esa manera, sin mencionarlo específicamente, Montes criticó la política del gobierno de los Estados Unidos. El canciller argentino agregó que tales modalidades "van acompañadas de campañas de desprestigio y calumnias" por parte de los medios de difusión "de esas poderosas naciones", en virtud de lo cual "la comunidad internacional se enfrenta a un lamentable fenómeno de abuso de poder".

A continuación, Montes dijo que en América se sigue confundiendo el ejercicio del derecho de "legítima defensa nacional" con "algo tan diferente y a la vez tan precisamente definido" como lo es la violación de los derechos humanos.

El canciller argentino condenó, asimismo, "la lucha inescrupulosa desatada por el terrorismo" y lamentó que en